



15 Pièces

522 m²

Réf. 679bVPA

2 310 000 €

Longpont sur Orge

Maison à vendre (91310)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 22km au sud de paris dans la vallée de l'orge, belle propriété à vendre comprenant un ancien manoir ayant des origines du XVII s. Et son très beau parc clos de plus de 4 hectares avec arbres centenaires, pièces d'eau et source. La maison, ayant appartenu à la comtesse du barry, a une superficie habitable de 522 m² répartie sur rez-de-chaussée et deux étages. Belles pièces de réception traversantes avec plus de 4 M de hauteur sous plafonds, cinq chambres au 1er étage également avec 4 M de hauteur sous plafonds, deux chambres aménagées et quatre autres à aménager au 2ème étage. Bâtiments ...

22km south of paris in the orge valley, remarkable property for sale comprising an old manor house dating back to the 17th century and its delightful 10 acres enclosed park with century-old trees, ponds and a spring. The house, which once belonged to the countess du barry, offers 522 m² of living space on the first floor and two upper floors. Beautiful through reception rooms with over 4 M high ceilings, five bedrooms on the 1st floor, also with 4 M high ceilings, two converted bedrooms and four more to be converted on the 2nd floor. Outbuildings: shed, tennis court. Optional purchase of 3 ...

AGENCE INTERNATIONALE MERCURE

14 BIS AVENUE BOSQUET - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

